



音楽会の鑑賞 ありがとうございます

～ 2学期も 残すところひと月となりました ～

校庭の檜並木が、鮮やかな紅葉を始めたと思うや否や落葉が始まり、今では歩道にたくさんの落ち葉が舞っています。武庫の里の森にも落ち葉の絨毯が敷かれ、冬支度が始まりました。過ごしやすく風情豊かな秋が瞬く間に過ぎ去り、夏から冬へとすっかり様変わりをしています。

さて、11月23日の音楽会には、たくさんの方にお越しいただき誠にありがとうございました。子どもたちは緊張しながらも、みんなの心を一つにして精一杯美しいハーモニーを創り出そうと頑張っていました。後日、保護者アンケートにて子どもたちに対するお褒めの言葉をたくさんいただきました。当日を迎えるまでには、何度もくじけそうになった事でしょう。ご家庭で励まし、支えて下さったことと思います。ご家庭のお力添えに、厚くお礼申し上げます。

2学期は、体育大会・音楽会・修学旅行など、学校内外の多くの行事がある学期でした。しかし、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力により、無事に終了することができました。有難うございました。様々な状況の変化の中、これまで通りにはならないこともあろうかと思いますが、見直し等も行いながら行事を実施していきたいと思っておりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

ところで、12月は2学期の学習のまとめの月です。各学級では、学習により一層力を注いでいきます。そして、学期末には「あゆみ」を持って帰ります。1学期と成績がどう変わったかをお子さまと話していただきたいと思っております。その際、単に「よくできる」「できる」「がんばろう」の○の数が増えた、減ったということではなく、評価欄を横に見ていただき、どの教科のどこが良くなった、悪くなった、だからこのまま続けようとか、3学期はここを頑張ろうと

のように具体的に頑張る目標を見つけ、意欲につなげてほしいと思っております。担任の所見もぜひ読んで聞かせてやってください。「あゆみ」を子どもの成長を振り返る材料とし、学校と家庭の両輪で子どものより一層の成長を図っていきたくと考えています。

今年もあとひと月となりました。一年間の成長を確かめ、新たに迎える年を、希望の年にしたいものです。この一年間の保護者の皆様、そして地域の皆様の温かいご支援とご協力に厚くお礼申し上げますと共に、少し早いですが、来る新年が、皆様にとって素晴らしい年になりますことを願っています。

(校長 濱口 真由美)



尼崎市小学校音楽会に出演しました！

4年生の皆さんが、11月15日に開催された第74回小学校音楽会2部（午後の部）に出演しました。「校歌」と「夢のつぼみ」を合唱し、ホールの客席を魅了しました。この様子はベイコムのカブコムが接続されているご家庭（ケーブルテレビ12ch）で視聴することができます。是非この機会に4年生の勇姿をご覧ください。

（ケーブルテレビ12chにて、12月14日・16日 19時～ ベイコムアプリでも12月18日より配信）



人権週間に寄せて

昭和23年（1948年）12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、初めて人権保障の目標ないし基準を国際的にうたった画期的なものです。法務省の人権擁護機関では、昭和24年（1949年）から毎年、人権デーを最終日とする1週間（12月4日から12月10日）を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を展開し、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけています。しかし、今なおインターネット上や匿名での誹謗中傷、いじめや虐待、外国人や障害のある人、ハンセン病元患者やその家族などに対する偏見・差別など、様々な人権問題が依然として存在しています。

これらの問題を解決し、国連の持続可能な開発目標（SDGs）が掲げる「誰一人取り残さない」社会を実現するには、私たち一人ひとりが人権尊重の重要性を改めて認識し、他人の人権に配慮した行動を取ることが大切ではないでしょうか。今年の第75回「人権週間」では、「『誰か』のことじゃない。」をスローガンに啓発活動を展開することとなっています。本校でも、11月27日（月）～12月1日（金）を校内人権週間とし、自分と友だちの「いいところ見つけ」、各学年に応じた人権の授業を行いました。これらの活動を通して、違いを認め合う心の大切さを実感することや自己の存在を改めて見つめ直す機会になればと考えています。この機会に、人権について改めて考えてみませんか。

尼崎市に本拠地をおくアメフトチーム『チャレンジャーズ』が来てくれました！



11月1日にアメリカンフットボールチーム『チャレンジャーズ』の選手とスタッフ、尼崎市役所の方々が武庫の里小学校に来てくれました。選手が大きな身体をヘルメットやウェアで包み、ボールを持った姿に子どもたちは大興奮！各クラスを回ってもらい、短い時間ですが交流しました。20分休みには運動場で、小学生が競技できるタッチダウンのない「フラッグフットボール」体験を希望者参加で行いました。

2028年のオリンピック競技になった「フラッグフットボール」です。これを機会に、未来のオリンピック選手が誕生するかもしれませんね！本物に触れる良い機会になりました！

<裏面あり>



12月の行事予定

1	金	校内人権週間 (11/27~12/1) 6年クラブ体験(常陽中・武庫中)	17	日	
2	土		18	月	全学年13:30下校
3	日		19	火	全学年13:30下校
4	月	委員会活動	20	水	全学年13:30下校
5	火		21	木	給食最終日 全学年13:30下校
6	水	朝礼	22	金	12:30下校
7	木	6年キャリア教育出前授業	23	土	
8	金	あまっ子ステップ・アップ調査	24	日	
9	土		25	月	終業式 大掃除 12:00下校
10	日		26	火	冬季休業日(～1/8)
11	月	クラブ活動 なわとび週間(～15日)	27	水	
12	火		28	木	
13	水		29	金	学校閉鎖期間(～1/3)
14	木		30	土	
15	金	全学年5校時終了後下校	31	日	
16	土				

<1月の主な予定>

9日(火)始業式 集団下校訓練 11日(木)給食開始 17日(水)追悼の日 地震津波避難訓練
22日(月)書き初め展 冬休み作品展(～26日) 24日(水)オープンスクール
26日(金)6年校内バスケットボール大会

あまっ子ステップ・アップ調査 12月8日(金)

本年度も「あまっ子ステップ・アップ調査」を実施します。これは、尼崎市が小学校1年生から中学校2年生までを対象に毎年調査を実施し、子ども一人ひとりの学習・生活の状況を把握・分析して、指導の検証と改善を継続して行うことで、教育の充実につなげていくものです。調査結果も活用しながら、ご家庭でも学習の習慣化につなげていただきますようお願いします。



給食最終日 12月21日(木)

21日(木)が2学期の給食最終日となります。翌日は4校時終了後下校、終業式の日は12時ごろの下校となります。子どもたちの昼食の予定と下校後の過ごし方について、ご確認をお願いいたします。また、冬の到来とともに日が暮れるのが早くなっています。子どもたちの外遊びなどからの帰宅時間につきましてもご確認いただけたらと思います。

学校閉鎖期間及び冬季休業中の電話対応について 学校閉鎖期間<12月29日(金)～1月3日(水)>

上記の期間は、学校閉鎖期間となっているため職員の勤務はありません。連絡等がある場合はこの期間以外でお願いします。

また、教職員の勤務時間の適正化に向けた取り組みの一つとして、冬季休業中の電話対応は8:20～16:50となります。この時間外の電話は、呼び出し音が鳴っていてもつながらないことがあります。ご了承ください。

